
令和５年度 

第５回定例教育委員会記録

阿 久 根 市 教 育 委 員 会  





１ 日   時   令和５年８月21日（月）午後４時００分開会 

２ 場   所   第２会議室 

３ 出 席 委 員  委  員   大漉 孝夫 

         委  員   古賀 正男 

         委  員   中野 真理 

         委  員   西園 敦子 

４ 事務局職員   教育総務課長兼 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 牧尾 浩一 

  学校教育課長   濱﨑 忠雄 

  生涯学習課長   新町 勝利 

         スポーツ推進課長 大田 省吾 

５ 記録者    教育総務課長補佐 寺地 英兼 

６ 会議に付した事件 

 日程第１ 令和５年度第４回定例教育委員会会議録の承認について 

 日程第２ 事務執行報告について 

日程第３ 報告第７号 阿久根市スポーツイベント等実施等補助金交付要綱

の制定について 

日程第４ その他 

７ その他 今後の日程について 

８ 議事の概要 

別紙のとおり



報告・議決事項の採決状況 

○報告事項 

報告番号 件 名 審議の状況 採決次第 

報告第７号 阿久根市スポーツイベント等実施

等補助金交付要綱の制定について

 承認 

○議決事項 

議案番号 件 名 審議の状況 採決次第 

なし   



議事の要旨 

日程第１ 令和５年度第４回定例教育委員会会議録の承認について 

 教育長・教育委員  異議なく承認。 

日程第２ 事務執行報告について 

 教育委員・教育長・各課長から報告。 

西園委員     部活動の地域移行について。児童生徒、保護者にとっては、

今後どのようになっていくか気になるところだが、協議会での

協議内容が学校を通じて決定事項として報告されるものなのか。

または、児童生徒、保護者の意見も取り入れながら進めていく

のか。 

中野教育長    児童生徒や保護者の意見も聞いていきたい。トップダウンで

はうまくいかないと考えており、慎重に対応していきたい。 

         まだ、意見を聞く段階にはないが、活動場所によって送迎の

問題もあるので、保護者の意見は把握していきたい。また、こ

れを理由に、子供たちが部活動を辞めてもいけないので、子供

たちの部活を続けたい思いも酌みながらの対応になる。他自治

体より先行して進めるのではなく、各自治体の状況を確認しな

がら、良いところは取り入れていきたい。 

 その他、報告に対する質疑等なし。 

日程第３ 報告第７号 阿久根市スポーツイベント等実施等補助金交付要綱の制

定について

スポーツ推進課長  本件は、あくねボンタンロードレース大会などのスポーツイ

ベント等の関連補助金について、一つの要綱にまとめて規定し、

事務処理における改善を図るため、本要綱を制定するものであ

り、市民へ影響があるものではない。 

教育長・教育委員  異議なく承認。 

日程第４ その他 

中野教育長    小・中学校の運動会について。ほとんどの学校がこの暑さの

影響を受けて、午前中開催の方向で進んでいる。しかし、三笠

中学校だけは、開始時刻をずらし、終了時刻を遅らせることで



１日開催とするとのことである。開会式、閉会式についても、

暑さを考慮しての対応となると思うが、来賓については、通常

どおりになるので都合のつく範囲で参加していだだきたい。 

大漉委員     割り当てはないと考えていいか。 

中野教育長    ない。無理のない範囲で対応をお願いしたい。教育委員会は、

私と指導主事で全校を分担して回りたいと思う。 

生涯学習課長より「自主文化事業 みやまふれあいコンサート」に関して追加

報告 

その他，質疑・意見等なし。 

その他（今後の日程について報告） 

                     閉会時間  午後４時４３分 

 令和５年度第５回阿久根市定例教育委員会の会議録は上記のとおりであったの

で，阿久根市教育委員会の行政組織等に関する規則第１７条第３項の規定により，

承認し署名する。 

令和５年10月17日 

                教育長           

委  員            

委  員            

委  員            

委  員            

                             会議録作成者         


